



Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD)

Père François Brune

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) Père François Brune

 [Telecharger Christ et karma - La réconciliation ? \(Livre + DVD\) ...pdf](#)

 [Lire en Ligne Christ et karma - La réconciliation ? \(Livre + DVD\) ...pdf](#)

Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD)

Père François Brune

Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) Père François Brune

Téléchargez et lisez en ligne Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) Père François Brune

354 pages

Amazon.fr

Voilà probablement le livre le plus important du Père François Brune, celui dans lequel il éclaire le message christique d'un jour radieux et innovant. Face aux prophètes qui annoncent la fin du christianisme, François Brune réaffirme le rôle unique et incontournable du Christ présenté ici comme « vrai Dieu et vrai homme ». Ce livre se démarque des écrits théologiques hantés par les philosophies matérialistes des siècles passés, il nous projette dans l'avenir à la rencontre des sciences en gestation corrélées par les plus folles intuitions mystiques. Pour François Brune, rien ne pourra sauver l'homme et l'humanité de l'extérieur. Rien n'est à attendre des rites, des prières égoïstes, des mérites, de l'enseignement des maîtres, qu'ils s'appellent Bouddha, Mahomet et même Jésus. Rien ne pourra nous sauver dans la dure loi primitive du karma. Le salut ne peut venir que de l'intérieur, du cœur de nos êtres. La science en gestation l'affirme : le monde est un hologramme, créant une osmose d'être à être, d'âme à âme, qui fait que chacun agit dans la conscience des autres pour les aider à se sauver. Et, du centre de cet hologramme, rayonne, omniprésent, le Christ. Voilà ce qu'affirment les grands mystiques, voilà ce que laisse entrevoir le progrès scientifique dans ce qu'il a de plus constructif. Cette version revue et augmentée de "Christ et karma" est accompagnée d'un DVD de 2 heures et 24 minutes dans lequel François Brune répond à 13 questions sur des problèmes théologiques majeurs. Un document exceptionnel sur un homme d'exception. Extrait

Extrait de l'introduction

ROUEN, le jeudi 19 mai 1994. L'église Saint-Godard me paraît magnifique. Épargnée par la guerre, elle a encore tous ses vitraux. Moins célèbre que d'autres à Rouen, elle n'est pas envahie par les touristes. Près d'un confessionnal, une petite lampe est allumée. Un vieux prêtre est en train de prier. Un très vieux prêtre; j'apprendrai plus tard qu'il a 89 ans. Évidemment, les successeurs se font attendre. Les panneaux, vus à l'entrée de la cathédrale, expliquaient que la moyenne d'âge du clergé, dans le diocèse, était de 68 ans. C'était la moyenne nationale. En 2012 elle était de 75 ans, en 2020...Ce vieux prêtre courageux se tient, malgré son grand âge, au service..., mais, au fait, au service de qui ? L'église est déserte. Personne ! Apparemment, plus personne n'a besoin de ses services.

Pauvre Église qui disparaît à toute vitesse sans que, pratiquement, personne ne s'en aperçoive, tant il est vrai que, depuis longtemps, elle n'intéresse plus personne.

Et pourtant !

Il est de plus en plus évident que ce monde n'a plus de sens, que les valeurs qui le dominent sont profondément perverses. Tout aspire à un renouveau comme la nature à la fin de l'hiver. On sait bien qu'il ne suffira plus d'un changement de régime, d'une quelconque révolution pour que tout aille mieux. Ce n'est pas seulement une question de meilleure organisation, de structures sociales mieux adaptées.

Ce qui pousse tant de jeunes au suicide ou à la drogue, ce qui revient au même, c'est le vide, c'est l'angoisse devant une existence qui n'a aucun sens, qui ne débouche sur rien. Si tout est néant, autant y aller tout de suite.

Par réaction, le vide rend plus fort l'appel de l'absolu. On ne peut échapper au néant, à l'absurde, qu'en retrouvant le sens, mais en plénitude. C'est, par exemple, ce qui est arrivé à Tatiana Goritchéva, une ancienne responsable des jeunesses communistes, à Leningrad. C'était encore Leningrad. Elle y menait une sorte de double vie. De jour, elle jouissait « d'être une étudiante brillante, la fierté de la faculté de philosophie, de fréquenter des intellectuels raffinés, de donner des conférences érudites, de jouer à la gourmandise

spirituelle». Mais, la nuit, elle plongeait dans le désespoir, «dans la société des parias, dans les bas-fonds des voleurs, des fous et des drogués». «Nous recherchions les décors crasseux, nous dit-elle, nous buvions dans les greniers et dans les caves.»

Ce fut son étape existentialiste qu'aujourd'hui encore, en un certain sens, elle ne renie pas : «Tout ennemi de la religion qu'il fût, Sartre sut nous amener précisément au bord de ce désespoir au-delà duquel commence la foi.»

L'étape suivante fut l'initiation au yoga : «J'appris peu à peu à utiliser de mystérieuses «énergies» que j'avais découvertes. Le yoga m'était agréable en ce qu'il professait «l'énergétisme», c'est-à-dire un matérialisme sans la moindre «fable». Il devint ainsi pour nous, les non-croyants, une sorte de petit pont entre le monde empirique et le monde transcendantal... Mais le vide, devenu depuis longtemps existentiel, n'en fut pas pour autant comblé; au contraire, il ne cessait de croître, se transformant en effroi mystique qui m'épouvantait jusqu'aux limites de la folie.» Présentation de l'éditeur

Voilà probablement le livre le plus important du Père François Brune, celui dans lequel il éclaire le message christique d'un jour radieux et innovant. Face aux prophètes qui annoncent la fin du christianisme, François Brune réaffirme le rôle unique et incontournable du Christ présenté ici comme « vrai Dieu et vrai homme ». Ce livre se démarque des écrits théologiques hantés par les philosophies matérialistes des siècles passés, il nous projette dans l'avenir à la rencontre des sciences en gestation corrélées par les plus folles intuitions mystiques. Pour François Brune, rien ne pourra sauver l'homme et l'humanité de l'extérieur. Rien n'est à attendre des rites, des prières égoïstes, des mérites, de l'enseignement des maîtres, qu'ils s'appellent Bouddha, Mahomet et même Jésus. Rien ne pourra nous sauver dans la dure loi primitive du karma. Le salut ne peut venir que de l'intérieur, du cœur de nos êtres. La science en gestation l'affirme : le monde est un hologramme, créant une osmose d'être à être, d'âme à âme, qui fait que chacun agit dans la conscience des autres pour les aider à se sauver. Et, du centre de cet hologramme, rayonne, omniprésent, le Christ. Voilà ce qu'affirment les grands mystiques, voilà ce que laisse entrevoir le progrès scientifique dans ce qu'il a de plus constructif. Cette version revue et augmentée de "Christ et karma" est accompagnée d'un DVD de 2 heures et 24 minutes dans lequel François Brune répond à 13 questions sur des problèmes théologiques majeurs. Un document exceptionnel sur un homme d'exception.

Download and Read Online Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) Père François Brune
#OX8DKIRC7HE

Lire Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune pour ebook en ligne
Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres
Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune à lire en ligne.
Online Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune ebook
Téléchargement PDF
Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune Doc
Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune Mobipocket
Christ et karma - La réconciliation ? (Livre + DVD) par Père François Brune EPub
OX8DKIRC7HEOX8DKIRC7HEOX8DKIRC7HE